



## Proyecciones Turísticas para Semana Santa 2024 en Cali y el Valle del Cauca

**Santiago de Cali, marzo 19 del 2024** - Durante la Semana Santa del 2024, el Sistema de Información Turística - SITUR Valle del Cauca, operado por Cotelco Capitulo Valle del Cauca, estima que los municipios del Valle recibirán más de 430 mil turistas. Esta afluencia de visitantes incluye un 4% (17.256) de turistas internacionales, un 36% (155.307) de turistas nacionales y un 60% (258.845) de turistas internos provenientes del propio departamento. Este flujo turístico augura un gran impulso para la economía local, tras un comienzo lento en la afluencia de visitantes durante los primeros meses del año.

El Valle del Cauca espera una ocupación hotelera del 45%, donde los 430 mil visitantes generarán ingresos turísticos por un valor de \$53 millones de dólares. Este panorama refleja la capacidad de la región para ofrecer una experiencia turística variada y enriquecedora durante la celebración de la Semana Santa.

Durante la temporada de Semana Santa en el Valle del Cauca del 2024, entre los municipios analizados, se destacan Guadalajara De Buga, que lidera con un total de 132.859 visitantes, seguido por Calima, que se espera registre una cifra de 86.530 turistas. Asimismo, Buenaventura, reconocido por su entorno costero, espera recibir a 54.667 visitantes. Santiago de Cali anticipa la llegada de 38.678 turistas. Además, municipios como Sevilla, Roldanillo y Ginebra se suman a la experiencia turística con cifras de visitantes de 15.162, 9.958 y 8.916 respectivamente. Estos números reflejan los diversos atractivos turísticos y la riqueza cultural que el Valle del Cauca ofrece a sus visitantes durante esta época del año.

Por otro lado, en Guadalajara De Buga, se proyecta una ocupación hotelera del 67%, con un total de 132.859 visitantes y unos ingresos turísticos totales de \$7 millones de dólares. Esta ocupación refleja la atracción que ejerce la ciudad con sus festividades religiosas y su historia. Mientras tanto, Cali espera recibir 38.678 visitantes, los cuales le dejarán a la ciudad unos ingresos turísticos estimados que ascienden a \$5 millones de dólares.



Además de recibir a visitantes de otras regiones y países, es fundamental destacar la importancia del turismo interno en el Valle del Cauca. Se invita a todos los vallecaucanos a explorar y disfrutar de los diferentes municipios que componen la región durante la Semana Santa y en cualquier época del año. Al optar por viajar dentro del departamento, no solo se tiene la oportunidad de descubrir y la riqueza cultural y natural que nos rodea, sino que también se contribuye directamente al desarrollo económico de la región.